



## **Ayuntamiento de Adeje**

ÁREA DE PRESIDENCIA  
Gabinete de Comunicación

Adeje, 8 de marzo de 2015

### **Adeje constituye el Consejo Municipal por la Igualdad en una Asamblea multitudinaria celebrada en el Día de la Mujer**

Rodríguez Fraga: “Nuestro compromiso no es sólo en este día, viene de muchos años atrás y se prolongará hasta que podamos hablar de igualdad de oportunidades para todos y todas”

Más de 500 mujeres participaron este domingo en la “I Asamblea por la Igualdad” de la mujer adejera celebrada en el Centro de Desarrollo Turístico de Costa Adeje. El colofón fue la constitución de manera formal del Consejo Municipal por la Igualdad, que a partir de ahora se encargará de seguir y tratar con los responsables políticos municipales todo lo concerniente a las políticas de igualdad que se desarrollen desde el municipio o en las que el Ayuntamiento de Adeje pueda influir ante otras administraciones insulares, regionales o nacionales.

Se trata de un punto y aparte en un trabajo exhaustivo que se viene desarrollando desde la Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de Adeje con el apoyo indispensable de todas las áreas municipales: desde Educación o Salud, hasta Deportes, Cultura, Desarrollo Económico, Mayores o Bienestar Social. De hecho, en la asamblea de ayer participaron representantes de todos los colectivos adejeros donde la mujer tiene un papel determinante.

En el acto hubo mujeres provenientes de todos los barrios de Adeje y de diferentes sectores de la población. Así, estuvieron representadas las que participan en las actividades municipales (Tardes para ti, Adeje creativa, Zumba y Mujeres de Fañabé), mujeres deportistas, rurales, mayores, de la cultura, jóvenes, mujeres del colectivo de la discapacidad, empresarias y autónomas, el colectivo LGTB y mujeres nacidas en otros países. Entre estas últimas ha destacado la gran diversidad de nacionalidades y culturas que han estado presentes, como las representantes de la comunidad musulmana, rusa, hindú, rumana, inglesa, venezolana o colombiana. Todo, superando el medio millar de asistentes.

La mañana comenzó con la proyección de varios vídeos del proyecto ONU Mujer y la intervención de las trece mujeres que se han venido reuniendo de forma periódica para la confección de diez documentos que recogen las principales demandas de cada uno de los colectivos. Posteriormente, y en nombre de todas ellas y todas las mujeres del municipio, intervino Gloria Cabello, una empresaria adejera, representante de varios colectivos que dirigió unas palabras a todos los presentes y dio lectura oficial al documento oficial del acto. “Ojalá llegue el momento en el que no tengamos que celebrar el Día Internacional de la Mujer, sino que la celebración sea que, de verdad, todos somos iguales en nuestra sociedad”, dijo Gloria en su intervención. Además, resaltó “el compromiso del Ayuntamiento de Adeje con la igualdad, no sólo por este acto de hoy sino por su trabajo constante en este sentido a lo largo de los últimos años”.



En el documento, *que adjuntamos en un archivo*, se recogen las carencias, necesidades, nuevas ideas y proyectos que se han detectado como útiles para que Adeje sea, cada vez más, un municipio de igualdad de oportunidades.

A continuación, el alcalde de Adeje, José Miguel Rodríguez Fraga, realizó una intervención en la que agradeció la asistencia de todos y afirmó que esta Asamblea “es sólo un paso más en nuestro compromiso con la sociedad adejera, para que sea más justa y en donde todos tengamos las mismas oportunidades”. El alcalde quiso destacar de forma especial que “el acto de hoy no es ni el principio ni el final de nada; es sólo un paso más en un trabajo que no debe cesar. Hoy hemos demostrado que no es tan difícil escuchar y dar voz al 50% de nuestra sociedad, a ese 50% que son las mujeres y ojalá este ejemplo lo sigan todas las administraciones”.

“Nuestro compromiso es aportar todo lo esté en nuestra mano para lograr una sociedad de progreso, paz, igualdad y convivencia, en la que todos y todas tengan su espacio para aportar y demandar soluciones”, dijo el alcalde, quien añadió que “cada día compruebo como todavía estamos muy lejos de que las mujeres tengan el papel que deben en nuestra sociedad, su verdadero protagonismo; atiendo a diario casos de personas que así me lo transmiten y siempre vamos a estar a su lado, aunque ojalá llegue un día en el que no haga falta hacerlo”.

Tras la intervención del Alcalde, las trece mujeres que representaron a los diferentes colectivos municipales y el propio alcalde firmaron de manera oficial el manifiesto, que significa el compromiso de todos para luchar y hacer realidad las demandas reflejadas en el. El acta, también fue rubricada por el primer edil adejero por el resto de concejales del grupo de gobierno municipal. La Asamblea finalizó con una actuación musical a cargo de “Natural Woman” y con una master class de Zumba a cargo de Patricia Chiquiar.



